
 

 PROVINCE DE QUÉBEC 

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 ÉCOLE SECONDAIRE LA CALYPSO 

 PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE 

 DU 22 MAI 2013 
 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire 
La Calypso tenue au local 3040 de l’école, le 22 mai 2013. 
 
 

PRÉSENCES Étaient présents : 

 Mmes   Claire Lavoie 
   Nadia Labrecque 
   Céline Lachance 
   Julie Vasiloff 
   Lison Arcand 
   Mélanie Rouillard 
   Chantal Poliquin 
   Anik Saumure 
   Hélène Lavoie 
 

MM.  Vincent East 
  Jean Duchesne 
  Michel Michaud 
  René Asselin 

  Patrick St-Jacques 
 

 Aussi présentes : 

 Mmes  Manon Belzile  directrice  
   Nancy Létourneau directrice adjointe 
 

 Étaient absents :  
 Mmes   Lison Arcand 
 
 

Le quorum étant atteint, l’assemblée peut débuter. Il est 19 h 5. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



 
SALUTATIONS 
 

 
Mme Poliquin, présidente, souhaite la bienvenue à tous les 
membres. 
 

 
ADOPTION DE L’ORDRE 
DU JOUR 

 
Mme Poliquin fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE-626-13 IL EST RÉSOLU, sur proposition de M. Jean 
Duchesne, 
 
  QUE l’ordre du jour soit adopté tel qu’il est déposé. 
 ADOPTÉE 
 

 
LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DE LA DERNIÈRE RÉUNION 
RÉGULIÈRE  

 
Mme Manon Belzile fait le suivi du procès-verbal de la réunion 
régulière. 
 
CE-627-13 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Hélène 
Lavoie, 
 
 QUE le procès-verbal soit adopté tel qu’il est 
proposé. 
 ADOPTÉE 
 

 
INTERVENTION DE L’ASSEMBLÉE 

 
Aucune intervention. 
 

 
INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 
 

 
Aucune correspondance. 
 
Ordre du mérite 
Nous invitons les membres à venir remettre un prix lors du Gala de 
l’ordre du mérite qui aura lieu le jeudi 30 et vendredi 31 mai 
prochain. 
 

 
RAPPORTS (INFORMATION) 

 
Mme Poliquin nous mentionne qu’au comité de parents, il était 
question de la réorganisation administrative. 
Pour plus d’information, vous pouvez consulter le site internet de la 
CSH.  
 

 
SUIVI DU BUDGET  

 
Mme Belzile nous donne les grandes lignes pour le budget 2013-
2014 pour la commission scolaire Harricana.  Elle fait également le 
suivi du budget 2012-2013 en date du mois de mai. 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
ORGANISATION SCOLAIRE 
 

 
 
Mme Belzile nous fait part des changements pour l’organisation 
scolaire ainsi que pour la grille matière. Pour les groupes de 
concentration musique, il y aura une période de plus en 
mathématiques et une de moins en éthique et culture religieuse 
pour les deux niveaux. 
 

CE-628-13 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Mélanie 
Rouillard, 
 
 QUE les changements pour l’organisation scolaire 
soient adoptés tels qu’ils sont proposés. 
 ADOPTÉE 
 

 
 
RÈGLES DE CONDUITE ET MESURES 
DE SÉCURITÉ (ART. 76) 
 

 
Madame Belzile consulte les membres de sur les règles de conduite 
et les mesures de sécurité. Après discussion, les membres sont 
d’accord avec les changements apportés. 
 
 
CE-629-13 IL EST RÉSOLU, sur proposition de M. Michaud, 
 
 QUE les règles de conduite et les mesures de 
sécurité soient approuvées telles qu’elles sont proposées. 
 ADOPTÉE 
 

 
MATÉRIEL DIDACTIQUE 
 

 
Mme Belzile nous informe sur les montants que les parents devront 
payer pour le matériel didactique. 
 
CE-630-13 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
M. St-Jacques, 
 
 QUE les prix pour le matériel didactique soient 
approuvés tel qu’ils sont proposés. 
 ADOPTÉE 
 

 
 
 
CAMPAGNE DE FINANCEMENT 
 

 
 
Mme Belzile nous informe que nous avions deux suggestions pour la 
compagne de financement mais que finalement, nous allons 
encourager le chocolat Lamontagne car en plus, c’est un produit du 
Québec. 
 
CE-631-13 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Nadia 
Labreque, 
 
 QUE la campagne de financement soit approuvée 
telle qu’elle est proposée. 
 ADOPTÉE 
 



 
 
AFFAIRES NOUVELLES 
 

 
Mme Belzile nous informe que le projet R2 va très bien et que les 
élèves, soit environ 12 garçons, ont vraiment apprécié ce projet de 
motivation.  Nous en profitons pour aller visiter le local. 
 

 
ÉVALUATION ET LEVÉE 
DE LA SÉANCE 

 
CE-632-13 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Claire 
Lavoie,  
 
 QUE la séance soit levée. Il est 20 h 30. 
 
 ADOPTÉE 
 

 
 
      

 Chantal Poliquin  Hélène Lavoie 
 Présidente  Secrétaire 


